## **Opinión**

DEL 13 AL 19 DE JULIO DE 2012

### INFORMACIÓN AL MINUTO

### ... Más noticias del Valle por Internet y las ondas

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es.es** y **diariodealcala.es**.

#### **PROTAGONISTAS**



**Vladimiro Pastor** Alcalde como segunda opción

Desde este martes, Vladimiro Pastor se estrena como alcalde de Pioz, tras prosperar la moción de censura contra Amelia Rodríguez, del PP. El apoyo del PSOE ha sido fundamental, convirtiendo al que fuera alcalde en la anterior legislatura, Emiliano Rincón, en teniente de alcalde. Pastor se enfrenta a "un marrón" en forma de deudas, facturas y juicios. Le deseamos suerte, por el bien de los vecinos.



**Modesto Salgado** Dtor. Pte. Proyecto Hombre

La ONG Proyecto Hombre es todo un símbolo de superación y esfuerzo, que pese a la crisis, mantiene su actividad gracias a la dedicación y colaboración no sólo de las administraciones públicas, también las empresas privadas. La reputación que precede a esta institución cabe atribuírsela a Modesto Salgado, un hombre de fuertes convicciones y plena disposición a ayudar a aquellos que más lo necesitan. Gracias a su dedicación, esfuerzo y tesón, cientos de personas han tenido una segunda oportunidad para rehacer sus vidas. Enhorabuena.

# ¿Qué nos queda...? ¿Más recortes?

eis meses ha tardado en demostrarse que los recortes adoptados por el Gobierno de Mariano Rajoy en el mes de diciembre pasado, recién llegado a la Moncloa, han resultado insuficientes. El pasado miércoles, 11 de julio, el presidente presentaba en el Congreso de los Diputados una nueva tanda de recortes que dejan pequeños a los anteriores y, lo que es peor, sin que nadie pueda garantizarle, ni garantizarnos, que en otros seis meses, cuando llegue de nuevo diciembre, volvamos a estar en las mismas o en peores circunstancias que ahora y tengamos que ser testigos de otra serie de nuevos tijeretazos que se lleven por delante el poco aliento que en-

tonces nos quede. Porque está claro que hoy como ayer, en julio como en diciembre, somos los ciudadanos de a pie y los funcionarios los que más directamente vamos a sufrir las consecuencias de los recortes.

Estas nuevas medidas, al

igual que las anteriores, no estaban en el programa electoral del Partido Popular y las toman, obligados por las circunstancias y por sus –nuestrossocios europeos. Unas circunstancias tan dramáticas que impedirían al Gobierno hacer frente a la nómina de los funcionarios, según explicaba el propio presidente y algún miembro más de su Gobierno. Y unos socios que nos exigen una gestión austera y responsable, si queremos que continúen prestándonos dinero.

Evidentemente que los ciudadanos comprenden –comprendemos– la situación y por eso asumen –asumimos– con cierto estoicismo unos recortes que nos hacen cada vez más pobres, otra cosa es que creamos que

Todo menos tocar la estructura del Estado. Y eso que ahora acaban de esbozar una importante reducción de concejales

dichos recortes nos vayan a sacar de la crisis. Menos aún, que vayan a encaminar nuestra economía por la senda del crecimiento. Y, desde luego, donde discrepamos de manera total y absoluta es en que sean estos recortes y no otros los que nuestra economía necesita en realidad.

Está visto y comprobado que para cuadrar las cuentas al Gobierno le resulta mucho más fácil recurrir a los ciudadanos: a los parados, disminuyéndoles la prestación por desempleo; a los consumidores, subiéndoles el IVA, a pesar de la que montó el PP cuando estaba en la oposición y fue el PSOE quien lo subió... Todo menos tocar la estructura del Estado. Y eso que ahora, al menos, acaban de

esbozar -nada más- una importante reducción del número de concejales y la unificación del sueldo de los alcaldes.

Lo peor es que si el PSOE nos llevó de donde el PP no nos sabe sacar... ¿Qué nos queda?

### **AIRES DE GUADALAJARA**

a presidenta regional visitó esta semana la comunidad terapéutica del Proyecto Hombre, una ONG que ayuda a la rehabilitación de personas con problemas de drogadicción. Cospedal mostró su interés por conocer, de primera mano, el trabajo que realiza esta organización. La oportuna llegada de la presidenta coincidió con un demoledor artículo



¿Casualidad?

de la periodista Rosa Montero, denunciando el cese de las subvenciones que la Junta aportaba a una ONG de Toledo, dedicada, precisamente, a ayudar a ex drogodependientes. La escritora se preguntaba cuántas pequeñas organizaciones habrían desaparecido ante la falta de apoyo. Afortunadamente, no es el caso de Proyecto Hombre.

## Futuro incierto

Andan preocupados en el municipio de la Riba de Saelices con el futuro de la cueva de Los Casares, tras la inmediata jubilación de Emilio Moreno, guía de la

misma, nadie sabe que puede pasar el futuro de ésta. ¿Se verá cerrada o se adjudicará a una empresa privada para que se encargue de su mantenimiento y de las vistas?

## Pinillos y Rey con los mineros

El pasado martes, tras intervenir en el debate de ABC Punto Radio Henares, David Pinillos y José María Rey, secretarios provinciales de UGT y CCOO, respectivamente, partían

hacia Madrid para acompañar a los mineros en los últimos ocho kilómetros de su marcha. Y eso que en el caso de Pinillos había venido expresamente desde Madrid para participar en el debate.

## **DHenares**

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto: Óscar Sáez. Subdirector a Multimedia: Angeles Torres. Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos. Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez. Redacción, Administración y Publicidad: Plaza de los Caldos, 12, 4° 1 y 2, 19001. Guadalajara Teléfonos: 949 221 388 • 949 226 251. Correos electrónico: redaccion@dhenares.es Corresponsal político: José Luis Enríquez.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.
Técnico de Sonido: Luis Merino.
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martin, Ferr

Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Merina de la Cruz, Laura Arribas, Soraya Galindo y Carlos Lozano, Fotografía y TV: Nán Espínola, Elena Boto y Sandra Santiago Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antono, Emilio Pacios y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.



PRESIDENTE EJECUTIVO Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Erauncetamurguil
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaria Presidente Ejecutivo: Slvia Valle Gerente: Roberto Tovar Director General Jurídico: David Vázquez Escolar Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez Departamento de Administración: Beatriz Canorea Edita: Grupo Prensa Universal S.L.
Depósito legal: AV-183-1992
Redacción, Administración y Publicidad:
C/Madre de Dios. 12.28801. Alcalá de Henares.
Teléfonos: 91.889.41.62 • 91.889.42.35
• 606.330.959
Fax: 91.889.51.15
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es
• publicidad@diariodealcala.es